

Le président vénézuélien rejoint le forum national sur Twitter pour la révolution bolivarienne.



Caracas, 6 octobre, (RHC).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a rejoint le forum national sur Twitter, organisé dans ce pays sud-américain pour exprimer la volonté populaire de continuer à construire la Révolution Bolivarienne.

Dans ses messages, Nicolas Maduro a exhorté le peuple à affronter et surmonter les difficultés afin de parvenir à la indépendance définitive.

Le président vénézuélien a également partagé des vidéos sur la dernière campagne présidentielle du leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71637-le-president-venezuelien-rejoint-le-forum-national-sur-twitter-pour-la-revolution-bolivarienne>



Radio Habana Cuba